

## S&P ve continuidad en políticas económicas con gobierno de López Obrador

México.- Standard and Poor's ve una continuidad de las políticas económicas en los próximos dos años bajo la administración de Andrés Manuel López Obrador, lo cual refleja en la perspectiva estable de calificación soberana de México.

La calificadora internacional espera que exista una política fiscal para contener el nivel de deuda del gobierno general.

"Consideramos que el nuevo gobierno de López Obrador probablemente refuerce el rol del Estado en los temas económicos, pero sin hacer cambio sustancial hacia políticas antimercado o hacia el populismo", indicó S&P.

Un analista de la calificadora añadió que aún debe verse si la nueva administración buscará un incremento en la competencia de diversos sectores de la economía mexicana que continúan bajo dominio de empresas con cierto poder de mercado.

A través del reporte "Nuevo escenario político de México tras la elección presidencial", considera la posibilidad de que el nuevo gobierno modifique la política fiscal para cumplir con su prioridades de política pública.

"El pragmatismo será importante para mantener el crecimiento económico y los fuertes vínculos económicos del país con Estados Unidos", acota el analista, quien también reconoce que algunos de los retos del nuevo gobierno son el combate a la corrupción, el fortalecimiento del ejercicio de la ley, la sustentabilidad del crecimiento económico y la conclusión del proceso de renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN).